

# Zivilcourage

Das Projekt Zivilcourage wird von Herrn Schreeb geleitet. Unter seiner Aufsicht stehen 26 Schüler aus den Klassenstufen 7 und 10.

## **Um was geht es genau in ihrem Projekt?**

Wir wollen uns mit dem Thema Zivilcourage auseinandersetzen und darauf aufmerksam machen, dass Zivilcourage wichtig ist und man nicht weg sehen sollte.

## **Was ist das Ziel des Projektes?**

Das Ziel ist, dass wir die Zivilcourage zurück in die Gesellschaft bringen. Da diese dort nicht mehr oder nur noch wenig vorhanden ist.

## **Wie gefällt Ihnen bisher das Projekt?**

Sehr gut, da man merkt, wie wichtig Zivilcourage ist.

## **Würden Sie das Projekt nächstes Jahr noch mal anbieten?**

Ja, da es sehr viel Spaß macht mit den Schülern zusammenzuarbeiten und es benötigt wird. Zivilcourage in der heutigen Zeit sehr wichtig ist.

